

## **SUMA EDOMÉX 86 PLAZAS ESTADO DE MÉXICO TERMINADAS**

- *Construye gobierno mexiquense 18 plazas más y está por iniciar 23 más, para tener familias más unidas.*

**Toluca, México, 19 de junio del 2016.-** Para tener familias mexiquenses más unidas y reconstruir el tejido social, el gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Infraestructura, ha construido 86 Plazas Estado de México, cuyas instalaciones tienen acceso para personas con discapacidad.

Homero Navarrete, director general de Administración de Obra Pública, confirmó que el proyecto creado por el gobernador Eruviel Ávila Villegas ha beneficiado a más de 5.4 millones de personas, quienes gozan cerca de sus hogares de espacios adecuados para su esparcimiento y con accesibilidad para personas con discapacidad y el propósito es contar con al menos una instalación de este tipo en cada municipio.

A la fecha, explicó Navarrete, se han invertido más de 929 millones de pesos en las plazas terminadas; el concepto ha permitido al Gobierno mexiquense crear espacios con instalaciones para niños, jóvenes, adultos mayores y personas con discapacidad, en las que se pueden encontrar juegos infantiles, pista infantil, trotapista, ciclopista, skatepark, gimnasio al aire libre, andadores, sanitarios, áreas verdes, y en algunos casos canchas, juegos para personas con discapacidad y espejo de agua.

Además existen otras realizadas bajo alguna temática, como la que se edificó en honor a la campeona olímpica Soraya Jiménez en el municipio de La Paz, con una extensión de 11.3 hectáreas que se ha convertido en un deportivo con alberca semiolímpica.

Tiene además un estadio con cancha de fútbol profesional, pista de atletismo de tartán, cancha de fútbol rápido, frontón, baños y vestidores, velaria, fuente y cascada, juegos infantiles con tobogán de tres salidas y puente colgante, módulo de ejercitadores para adultos mayores, 4 canchas de usos múltiples y 2 canchas de voleibol playero.

Además, en Tecámac y Cuautitlán Izcalli existen dos plazas Estado de México, y en cada cuenta con espacios dedicados al Ejército Mexicano; en el caso de Izcalli, agregó, los visitantes pueden subirse a un helicóptero, un tanque y diversos vehículos que son utilizados por las fuerzas armadas y que están en exposición permanente en la plaza; o la que se ubica en Tejupilco en donde se encuentra un barco interactivo, que forma parte de



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA  
**enGRANDE**

un parque acuático, en este lugar que registra temperaturas promedio de 24 grados, pero en verano se incrementa a 36.